



Nomos

# Digitale, flexible und gesunde Arbeit in den Bundesbehörden



## Moderne Arbeit in der Bundesverwaltung

Digital, flexibel und gesund

Herausgegeben von Prof. Dr. Karlheinz Sonntag

2022, 126 S., brosch., 29,- €

ISBN 978-3-8487-8866-8

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8866-8](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8866-8)

Eine digitale und flexible Bundesverwaltung zu gestalten, ist das Gebot der Stunde. Ziele sind neben dem Abbau bürokratischer Strukturen und einer Erhöhung der Arbeitgeberattraktivität vor allem die Erhaltung und nachhaltige Förderung von Kompetenzen, Motivation und Gesundheit der Beschäftigten. Anhand von Literaturrecherchen, Experteninterviews und einer umfangreichen Beschäftigtenbefragung in der Bundesverwaltung wurden Herausforderungen und Bedarfe in den Bereichen digitale Transformation,

Homeoffice, demografischer Wandel, Personal- und Gesundheitsmanagement sowie Führungsqualitäten analysiert. Vier zentrale Gestaltungsfelder sind dabei erfolgskritisch für eine gelingende digitale Transformation in den Bundesbehörden.

### Mit Beiträgen von

Dr. Simone Brandstädter, Betty Busam, Mareike Pfaff und Prof. Dr. Karlheinz Sonntag.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)





Nomos

# Digital, Flexible and Healthy Work in the German Federal Administration Authority



## Moderne Arbeit in der Bundesverwaltung

Digital, flexibel und gesund

Edited by Prof. Dr. Karlheinz Sonntag

2022, 126 pp., pb., € 29.00

ISBN 978-3-8487-8866-8

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8866-8](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8866-8)

Designing a digital and flexible Federal Administration Authority in Germany is of utmost importance. In addition to reducing bureaucratic structures and increasing employer attractiveness, the main goals are to maintain and promote the skills, motivation and health of its employees in a sustainable way. By means of evidence-based studies in the public sector, expert interviews and a comprehensive employee survey in the German Federal Administration Authority, the authors of this book analyse challenges and requirements in the areas of digital transformation, working

from home, demographic change, personal and health management as well as leadership quality. Their findings reveal that four key areas of action are critical for successful digital transformation in the Federal Administration Authority.

### With contributions by

Dr. Simone Brandstädter, Betty Busam, Mareike Pfaff and Prof. Dr. Karlheinz Sonntag.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

